
南丹市教育委員会会議録

令和７年第５回定例会

（令和７年５月 21 日）



１．日 時 令和７年５月 21 日（水）

開会 午後３時 30 分 閉会 午後４時 25 分

２．場 所 南丹市役所３号庁舎２階 第４会議室

３．付議事件 別紙議事日程のとおり

４．招 集 者 教育長 國府 常芳

５．出席委員 教育長 國府 常芳

教育長職務代理者 前田 好久

委 員 城戸 貴子

委 員 渕上 真奈美

委 員 一谷 昌道

６．欠席委員 なし

７．事 務 局 教育次長 野々口 智司

こども家庭センター長 谷口 悌

教育参事 山田 啓亮

学校教育課長 山田 真美

学校教育課参事 木上 恵理

社会教育課長 井尻 智道

幼児教育・保育推進課 田中 洋子

こども家庭課 橋本 達矢

８．傍 聴 人 なし

開会

教育長が令和７年南丹市教育委員会第５回定例会の開会を告げる。

会議録作成者の指名

教育長から会議録作成者に木上学校教育課参事を指名する。

会議録の承認

修正後に行う。



報告事項

（１）日程報告

（教育次長）

■４月 24 日～25 日、近畿都市教育長協議会

■４月 27 日、母子寡婦福祉会総会

■５月１日、南丹教育局管内校園長会議

■５月７日～９日、市内学校訪問

■５月 13 日、小中学校長会議

■５月 14 日、要保護児童対策協議会代表者会議

■同日、校園所長会議、校長会議、園所長会議

■５月 15 日～16 日、全国都市教育長協議会

■５月 20 日、かやぶきの里一斉放水

■５月 21 日、市内学校訪問

（２）南丹市教育委員会の後援承諾について

（事務局）

資料に基づき説明

（３）報告第７号 専決処分の報告について

（事務局）

資料に基づき説明

（前田委員）

令和５年度の補助金の返還とのことであるが、繰り越しで令和６年度に使用

したものか。

（事務局）

令和６年度に返還することが決まっており、令和７年４月 23 日が納期限であ

ったが、令和７年４月 24 日に納付したため、延滞金が発生した。

（前田委員）

経緯を説明願いたい。

（事務局）

令和５年度事業の返還金を令和６年度に予算化しており、令和６年度予算で

支払う予定であった。納付書に記載されている支払期限が４月23日であったに



もかかわらず、伝票を起票する際に支払日を誤って「４月24日」と入力してし

まい、１日分の延滞金が発生した。

議事

（１）議案第22号 令和7年度南丹市一般会計補正予算に係る地方教育行政の組織

及び運営に関する法律第２９条の規定に基づく意見聴取につい

て

（事務局）

資料に基づき説明

（前田委員）

議案第 24 号、議案第 25 号に関係すると思うが、この測量委託費は、何のた

めに測量を行うのか。

（事務局）

譲渡にあたって、土地及び建物を一体的に進めることになっているが、土地

の境界確定のための測量ができておらず、敷地を確定するための測量にともな

う予算を計上している。

[採決]

議案第22号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

（２）議案第23号 南丹市行政手続における特定の個人を識別するための番号の利

用等に関する法律に基づく個人番号の利用及び特定個人情報の

提供に関する条例の一部改正について

（事務局）

資料に基づき説明

[採決]

議案第23号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

（３）議案第24号 南丹市公の施設の設置及び管理に関する条例の一部改正につい

て

（事務局）

資料に基づき説明



[採決]

議案第24号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

（４）議案第25号 建物の無償譲渡について

（事務局）

資料に基づき説明

[採決]

議案第25号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

（５）議案第26号 令和6年度（債務負担）南丹市日吉生涯学習センター改修工事

請負契約の変更について

（事務局）

資料に基づき説明

（前田委員）

今あるものを新しくするのではなく、直して使用する内容なのか。

（事務局）

客席の照明をＬＥＤにするが、そのＬＥＤは調光体用の機器である。操作卓

がＬＥＤに対応していない物であったため更新する。他には、建築基準法で天

井の落下防止をすることになるが、屋根をはがしたところ当時の設計のもので

は対応できていなかったため器具交換のための経費を計上している。

（前田委員）

事前調査が充分ではなかったのではないのか。設計者の責任もあるのではな

いか。ＬＥＤにすることが決まっていたのにその部分を見られていなかった。

天井の落下防止も見逃してはならないと思う。

（事務局）

今回、天井の雨漏り防止対策工事がメインになるが、特殊な建物であり、屋

根の形状がアールになっている関係で、アールに合わせた防水シートが加工さ

れており、現場合わせで施工している。

[採決]

議案第26号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

（６）議案第27号 南丹市指定文化財の追加指定について



（事務局）

資料に基づき説明

（前田委員）

詳細の資料があればよいが。

（事務局）

後ほど提出させていただく。

[採決]

議案第27号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

（７）議案第28号 南丹市社会教育委員の委嘱について

（事務局）

資料に基づき説明

[採決]

議案第28号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

その他

（１）行事予定

（事務局）

上記について説明

（２）学校教育課からの報告

・新聞掲載記事について

・学校訪問について

・教育委員会連合会等会議について（5月 22日、30日）
・市長と語ろう私たちのまちづくりについて

（３）社会教育課からの報告

（４）こども家庭課からの報告

・ぽこぽこはるまつり案内

（５）幼児教育・保育推進課からの報告

・保育園・認定こども園合同就職説明会の案内



（５）その他

（城戸委員）

修学旅行について、八木西小学校の行き先が伊勢から名古屋方面に変更にな

った。変更になった経緯等が分かれば教えていただきたい。

（事務局）

今年度から変更になったが、細かな理由は聞いていない。行き先は前年度に

決めて、その後業者と調整している。その際に保護者等への説明をしていると

思うが、学校に確認しお伝えさせていただく。

（城戸委員）

運営委員の方から教育委員会が決めているのかどうか聞かれたので、確認さ

せていただきたかった。

（事務局）

金額が決まっているので、その中で学校主体で決めている。次回には報告さ

せていただく。

［次回定例会について］

（教育長）

次回定例会の開催は、令和７年６月20日（金） 午後３時00分からとする。

午後４時25分 閉会



南丹市教育委員会会議規則第18条第２項の規定により、ここに署名する。

令和７年 月 日

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長

南丹市教育委員会教育長職務代理者

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

（会議録調製者）

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長


